## 第374回三木市議会定例会 市長 閉会あいさつ

令和5年3月28日

第374回三木市議会定例会の閉会に当たりまして、一言、ごあいさつを申し上げます。

議員の皆さまには、去る2月22日の開会以来、本日まで35日間にわたり、終始ご精励を賜り、令和5年度の当初予算をはじめ、多数の重要案件について、本会議並びに各常任委員会において、それぞれ慎重なるご審議をいただきましたことに、深く感謝を申し上げます。

おかげをもちまして、このたびの市議会に提案いたしました議案 につきましては、適切なるご決定を賜りましたことに、厚くお礼を 申し上げます。

今期定例会におきまして、議員各位からいただきましたご意見に つきましては、十分留意し、今後の市政運営に当たってまいります。

さて、今月10日から三木金物を象徴する「金物鷲」を「道の駅 みき」で常設展示しています。これまで三木金物まつりの開催期間 など短期の展示であったものを、三木金物商工協同組合連合会が常 設展示を企画され、5年半前から検討を進め、ついに念願の常設展示が実現されたものです。約6,000点の三木金物で構成する「金物鷲」は勇壮で、三木金物の新たなシンボルであり、金物産業のPRやまちの活性化につながるものと確信しております。

また、昨日、全国高等学校・中学校ゴルフ選手権春季大会、通称「春高・春中ゴルフ」が、開会しました。本市で3回目の開催となる大会であり、全国の予選を勝ち抜いた中高生421人の選手が、市内3か所のゴルフ場において熱戦を繰り広げます。地元三木市からは、滝川第二中学校1年生の道上嵩琉(みちうえ たける)さんが中学生の部に出場されます。

本大会は全国のジュニアゴルファーが出場を目指している大会であり、「ゴルフのまち三木」の知名度も向上しております。スナッグゴルフの全国大会と併せて、ジュニアゴルファーの聖地化をめざすとともに、「ゴルフのまち三木」を全国に発信してまいります。

4月1日には、三木スケートボードパークのリニューアル工事完成を記念して、オープニングイベントを開催します。初心者にも利用しやすいストリート系のセクションを新たに追加し、これからスケートボードを始められる子ども等の初級者から中級者や上級者ま

で、より多くの方が楽しむことができるパークとして生まれ変わります。オープニングイベントでは、兵庫県出身で、パリ五輪をめざしている女子選手をはじめとする10人のスケートボーダーを招待し、高難度の技を披露するデモンストレーションを行います。また、来場者に自由に滑走いただく「走り初め」も行うほか、初心者の方にもスケートボードに触れていただけるよう体験会も行うなど、多くの方に楽しんでいただけるような内容としています。

なお、オープニングイベントの開催については、市と包括連携協定を締結したネッツトヨタ神戸株式会社が行うクラウドファンディングを活用します。クラウドファンディングでは、65件、76万8千円のご支援をいただいております。リニューアルオープンを心待ちにしている方などの期待と支援を受けて、オープニングイベントを盛大に開催し、利用者の拡大、にぎわいづくりにつなげてまいります。

さらに、今月21日には、東播磨道が八幡三木ランプまで開通し、本市へのアクセスの良さがさらに向上しました。これに加え、別所ゆめ街道飲食物産館に地元食材を使用した飲食店「I TeA H OUSE (アイ ティ ハウス)」が、同日にオープンしました。これらにより、別所地域の魅力が向上し、市内外の人が多く訪れ、ま

ちの活性化につながるものと期待しています。

議員の皆様の任期もいよいよ間近に迫ってまいりました。議員の皆様におかれましては、この4年間、重要かつ困難な課題に対し、市民の代表として重責を全うされ、三木市の発展と市民福祉の増進のため、御協力を賜りましたことに対し、市民を代表して深く敬意を表し、感謝を申し上げます。

引き続き立候補される皆様には、めでたく当選の栄誉を得られ、 再びこの議場で市政発展のため御活躍されますことを御祈念申し上 げます。

最後になりましたが、議員の皆さまにはくれぐれも健康にご留意 いただき、今後とも変わらぬ市政へのご指導、ご協力をいただきま すようお願い申し上げまして、閉会のあいさつといたします。

ありがとうございました。